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   Atos da Administração Indireta: 

PREVISCAM 
 

ATA DA 175ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

Ata da 175ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e um (18/02/2021), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos 
Pereira, 995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa, justificaram a ausência: Sergio Luís Vieira, Elias da 
Silva, Juliana Godói Del Canale, Claudio Teles Lima, Marcos Antonio Poliseli Dezan. Às oito horas e cinquenta e cinco minutos, confirmado o 
quórum regimental para os dois Conselhos, a presidente do Conselho de Administração, Ângela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, 
deu inicio a reunião com a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata da 174ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação 
do Balancete do mês de janeiro/2021; 3) Eleição dos presidentes e secretários dos Conselhos; 4) Reforma da Previdência; 5) Informes; 6)Tema 
livre. 1) Margaréte Alves Giraldi, titular Cons. Fiscal, representante dos Aposentados, indicada secretária ad-hoc, fez com a leitura da Ata da 
174ª Reunião Ordinária, a qual os conselheiros deliberaram pela aprovação. 2) Na sequência, o Sr. Floriano Czachorowski Júnior, contador da 
Previscam, apresentou o Balancete de Janeiro/2021 - Total Geral em Caixa R$161.972.525,24, sendo: Receita Geral R$2.465.010,63 e Despesa 
Geral R$3.164.038,55; Total Fundo Financeiro em Caixa R$3.335.208,94, sendo: Receita R$692.467,26, Interferência Financeira 
R$2.750.000,00 e Despesa R$2.975.863,09; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$157.506.224,83, sendo: Receita R$1.641.808,89 e 
Despesa R$86.455,96; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.131.091,47, sendo: Receita de R$130.734,48 e Despesa R$101.719,50. Em 
destaque: não houve compensação financeira entre os regimes de previdência, despesas com anuidade com a APPREV de R$1.700,00, 
serviços técnicos profissionais LDB de R$16.800,00, contrato de serviço de apoio administrativo de R$8.520,00, superávit mensal geral de 
R$883.169,50, rendimentos líquidos negativos das aplicações em -R$(825.497,24). Os conselheiros deliberaram pela aprovação do 
Balancete de janeiro de 2021. 3) Eleição para presidente e secretários dos Conselhos. Conselho de Administração – reeleita para presidente: 
Angela Cristina Ferreira (representante do Sindiscam); para secretária foi eleita: Josiane Flores Munis da Silva (representante suplente do 
Sindiscam), suplente de secretária não havendo candidatos será ad-hoc. Conselho Fiscal: embora ausente, mas devido manifestação de 
interesse via WhatsApp, foi eleito para presidente: Elias  da Silva (representante da Câmara de Vereadores); para secretária por não haver 
candidatos foi deliberado que será ad-hoc; deliberado também que as reuniões continuarão sendo conjuntas. 4) A Superintendente, Silvane 
Bottega, explanou sobre a reforma da previdência/Previscam. Falou do cálculo atuarial que apresentou o aumento do déficit geral, informou que 
está selecionando alguns pontos que necessitam de informações do atuário Sr. Kogut, solicitou uma simulação de unificação dos fundos para 
ver o impacto na queda do déficit com a reforma e para a prefeitura analisar quanto de déficit suportaria não baixar, para após elaborar Minuta 
do Projeto de Lei (PL) da Unificação dos Fundos com o parcelamento do déficit. Entende que a legislação federal classifica como deficitário 
quando há segregação de massas, que é o caso da Previscam, sendo obrigatória a reforma. A orientação recebida através de live da ABIPEM 
com a Secretaria Especial de Previdência e Trabalho é para só enviar a proposta de equacionamento do déficit após a reforma ser aprovada na 
Câmara de Vereadores. Os conselheiros analisaram as possibilidades para amenizar os impactos da reforma aos servidores municipais, foram 
apresentadas propostas para manter as atuais regras para aposentadoria, separando os servidores em três grupos: os admitidos até 
31/12/2003, os admitidos a partir de 01/01/2004 e os que forem admitidos a partir da nova lei. Silvane falou sobre a taxação aos aposentados: 
na União a alíquota de contribuição dos aposentados é a partir do salário mínimo, no Estado do PR para proventos a partir de R$3.000,00 e no 
Município de Campo Mourão para proventos acima do teto do INSS. Os conselheiros sugeriram manter a contribuição dos aposentados 
somente acima do teto do INSS, o que será realizado uma simulação. Silvane Bottega, comentou que tem realizado reuniões com os servidores 
sobre a reforma, já foram 14 reuniões e a participação tem sido boa, os servidores recebem informações e tiram dúvidas quanto aos atuais 
direitos aos benefícios previdenciários e sobre as alterações com a reforma local. Falou também sobre as pensões, e as pesadas regras da 
reforma geral. Os conselheiros discutiram sobre as pensões, dando prioridade as aposentadorias, mas como as pensões foram reformadas 
recentemente sugeriram solicitar estudos atuariais e impactos financeiros para analisar a viabilidade de manter como está, admitindo as 
mudanças aos que ingressarem a partir da alteração da lei. Angela como representante do Sindiscam fez a defesa dos servidores, disse que 
também tem feito reuniões com servidores sobre a reforma, que entendem a necessidade de adequação financeira, mas que não se admite que 
sejam mais penalizados, que os servidores já receberam o aumento da contribuição de 11% para 14%, mesmo sempre tendo sua contribuição 
em dia e não terem criado o déficit ou a situação atual, que os servidores decidem se manifestar, que tem conversado também com os 
vereadores, que os projetos de lei tanto da União como  do Estado sofreram emendas propostas pelos parlamentares, que em geral favorecem 
os beneficiários, que aqui também poderá ocorrer. Silvane elogia o trabalho do sindicato dizendo que enquanto entidade de classe é esse 
mesmo seu papel. A superintendente solicitará simulações e estudos ao atuário, que passará pela análise dos conselheiros. 5) Silvane informou 
que a APPREV realizará Congresso em Foz do Iguaçu, no mês de março, que não fez inscrição devido a pandemia, os conselheiros se 
manifestaram, sendo que a maioria considerou ser melhor não arriscar, em tempo de pandemia participar somente de eventos online. Tiago 
Martins da Silva, conselheiro fiscal – representante da Administração, questionou se a Previscam precisa manter as portas fechadas. Silvane 
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explicou que o público da Previscam é na sua maioria prioritários/aposentados, que esse procedimento é para protege-los, desestimulá-los a 
vir na Previscam, que mesmo assim nunca deixou de atender quem solicita agendamento ou procura direta, mantendo o distanciamento e 
cuidados de uso de máscara e álcool para higiene das mãos, ainda que a Previscam atende também pelo WhatsApp, com boa adesão dos 
segurados ao acesso por esse aplicativo. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião 
às dez horas e cinquenta minutos e, eu, Margaréte Alves Giraldi, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais 
conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA _________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA ____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
JULIANA GODOI DEL CANALE _________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR _____________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
DOUGLAS RENAN ABILIO DE SOUZA ___________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
 

   Atos do Poder Legislativo: 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
PORTARIA Nº 121 – 25 de maio de 2021. 

 

A MESA EXECUTIVA DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO, no uso de suas atribuições legais, 
com fulcro no art. 58, III, bem como no art. 67, caput, ambos da Lei Federal nº 8.666/93, 
 

RESOLVE: 
 

Art. 1º - Designar o Servidor Rafael Alves de Oliveira, em substituição a Servidora Meiriane Cristina Santanna da Silva 
Cianci, para acompanhamento e fiscalização dos serviços prestados pela Empresa OI S.A. (CNPJ: 76.535.764/0001-4) referente ao Contrato nº 
04/2020 que tem como objeto a contratação de empresa concessionária prestadora do Serviço Telefônico Fixo Comutado – STFC. 
 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 
 

Jadir Soares - Presidente 
Naiany Bolognesi Hruschka Salvadori - 1ª Vice-Presidente 
Ibnéias Teixeira - 2º Vice-Presidente 
Sidney Ronaldo Ribeiro - 1º Secretário 
Antônio Machado da Silva - 2º Secretário 


